



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend Suffizienz im Kanton Basel-Stadt

P155283

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet den Ansatz der Suffizienz als wichtigen Beitrag zur Reduktion des Energie- und Ressourcenverbrauchs und zur Erreichung von Netto-Null. Suffizienz ist mit einem gesellschaftlichen Wertewandel verbunden, bis hin zu neuen Lebens- und Arbeitsmodellen sowie neuen Konsum- und Produktionsmustern. Für den Regierungsrat steht das Ermöglichen von suffizientem Verhalten in ganz unterschiedlichen Handlungsfeldern im Zentrum. Er fördert dies sowohl durch Massnahmen wie auch durch die Integration von Suffizienz auf der strategischen Ebene.

